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保護者や地域の皆様の御理解と御協力のおかげで、本日無事に終業式を迎えることができましたことに、心
より御礼申し上げます。明日から13日間の冬休みとなり、この間新たな年を迎えます。皆様どうぞ、良いお年
をお迎えください。来年もよろしくお願いいたします。

【子どもたちの睡眠時間が心配：基本的な生活習慣を身に付けさせることは子どもへの最高の贈り物】
、 、 、 、

11月に実施した『健康と生活習慣に関するアンケート結果』の「寝不足を感じていますか」という質問に、

１57名の回答者の内、63名が「感じている」（40.1％）と回答していました。また、「平日の就寝時間が12

時以降です」と回答した生徒は25名（15.9％）もおり、生徒達の「睡眠時間」について心配をしています。

成長期の子どもにとっての「睡眠時間」は、非常に重要です。「睡眠時間」について見直しをしたら、「集中で

きるようになった・イライラしなくなった・食欲がでてきた・成績が上がった」等の結果が出ています。基本

的な生活習慣を身に付けさせることは、親から子どもへの最高の贈り物と言われています。お子様の「睡眠時

間」について再確認し、持てる力を精一杯発揮することができるよう御指導・応援をお願いします。

【生徒会役員選挙立会演説会・投票】［12/10（木）］
12月10日（木）の６校時、生徒会長並びに役員立候補者の立会演説会が、

体育館で行われました。「なぜ立候補したのか、どんな学校にしたいか、当選 ［令和３年１月より］
したら具体的にどんなことをしたいか」等々、全ての立候補者が、熱く訴えて 会長 大柿 湖子（２年）
いました。さて、新役員の皆さん、生徒会の良き伝統を引き継ぎ、さらなる 副会長 千葉 駿也（２年）
発展を目指し取り組んで行ってください。 副会長 江幡 愛音（１年）

役員 石﨑 美玲（２年）
役員 福田 莉久（２年）
役員 岡部 風音（１年）
役員 熊井 瞳 （１年）

★現生徒会役員皆さんへ
SDGｓの取り組みをはじめ、皆さ

んが残してくれた活動や思いを、こ

▲立会演説の始まりです ▲演説に真剣に耳を傾ける生徒達 ▲貴重な一票 れからも大切にしていきます。

【校内授業公開週間】［12/14（月）～18日（金）］
12月14日（月）から１週間を校内授業公開週間として位置づけ、教員間で授業を公開し合いました。参観

の視点を、「①本時のめあてが明確になっているか ②本時のめあてに向かって、協同的に学び合う（聞き合う

・教え合う）場をどのように工夫しているか ③本時のめあてに即したまとめ（本時の振り返り）がどのよう

に行われているか」の３つとし、１人２授業以上参観し、その感想等を授業改善リーダーに提出しました。「学

び合う教員の姿」から「学び合う生徒」が育つことを信じ、今後も教員間の学びを深めていきたいと思います。

▲３つの視点に基づき、参観する先生たち

・多くの先生が参観してくれたので、自分の授業を振り返る良い機会になりました。（30代）

・普段なかなか参観することができない他の教科の先生の授業を見ることができたことで、自分の授業の引き

出しが増えました。早速今後の授業に生かしていきたいと思います。（30代）

学校教育目標

【自律・貢献】
・自他を大切にする生徒

・規律と礼儀を重んじる生徒

・未来をたくましく切り拓く生徒



【生徒会企画“一枚の服で世界に励ましと勇気を届けよう”活動の報告】
生徒会本部役員が中心となって進めていた「持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）」に基づく、「一枚の服で、世界

に励ましと勇気を届けよう」活動について、御報告をさせていただきます。御提供いただきました衣料品は、生

徒会本部役員が一枚一枚丁寧にたたみ、箱詰めをして、12月16日（水）認定ＮＰＯ法人「日本救援医療センタ

ー（大阪市）」宛に、無事に送ることができました。御協力をいただきました保護者の皆様、生徒の皆さん、本

当にありがとうございました。たくさんの善意に、心より感謝申し上げます。なお、この取り組みが、12月19

日（土）の下野新聞に取り上げていただいたことも併せて御報告いたします。

・衣料品 １２０着

・寄付金 １５，５３７円

※ＳＤＧｓ：持続可能な開発目標。2016～2030年
までの15年間で、世界が達成すべきゴールを表したも

▲一枚一枚丁寧にたたんで箱詰めする生徒会本部役員 の。17の目標がある。 （例）１．貧困をなくそう
２．飢餓をゼロに ３．すべての人に健康と福祉を 等

【１年生喫煙防止教室】［12月４日（金）］ 【人権週間(12月4日～10日）】
12月4日（金）の５校時、１年生の喫煙防止教室が 全生徒に「人権の花びらカード」を配布し、友達

柔道場で開催されました。講師は、日光市役所健康課の の良いところや友達への感謝の気持ちを記入し、昇

篠原千絵保健師さんです。『タバコのほんとうの話』と 降口の「人権の木」に貼る取り組みを、生徒会が中

題して、タバコを吸うと体にどんな害があり、吸ってい 心になって行ったり、「人権とは？」の学習を教頭先

るとどんな病気になるのかなど、具体的な数字や映像を 生がファシリテーターとなり、１年生を対象にワー

交えながら御講話をいただきました。 クショップ形式で行ったりしました。

▲タバコの害について ▲メモをとりながら話を聞く生徒達 ▲人権の木 ▲人権の学習（１年生）

【小栗先生お世話になりました】 【３年生私立入試に向けて事前指導】

この４月に転入してき 1月上旬の私立高等学校
た生徒に、６月から日本 の入試に向け、12月23日
語の指導をしていた小栗 の５校時、事前指導があり
誠治先生の勤務は、12 ました。進路指導担当の教
月23日が最終日となり 員から、「生活のリズムを朝
ました。小栗先生、大変 方に慣らすことや健康管理
お世話になりました。あ に十分注意すること、持ち
りがとうございました。 物の確認」等、丁寧な説明

▲お礼の言葉並びに花束の贈呈 ▲真剣に話を聞く３年生 がありました。

【1・２月の主な行事予定】
1／8（金） ：始業式、安全点検 1／19（火） ：三者懇談④
1／12（月） ：生徒会活動 1／21（木） ：三者懇談⑤、ＳＣ来校
1／13（水） ：３年実力テスト⑥ 1／22（金） ：三者懇談⑥

：1・2年日光市数学学習到達度テスト ２／4（木） ：２年立志記念行事
：1年日光市英語学習到達度テスト ２／8（月）・９（火）：県立高校特色選抜入試
：職員会議 ２／9（火） ：２年性に関する指導

1／14（木） ：三者懇談① ２／12（金） ：３年実力テスト⑦
1／15（金） ：三者懇談② ２／17（水） ：1・２年後期期末テスト
1／18（月） ：三者懇談③ ２／26（金） ：３年生を送る会

★校長室の日めくりカレンダーより★

“元気は出るのではなく、出すものです” 新ホームページをご覧ください


